

## Cher Mgr Dr. Vuillemin,

Nous tenons à vous présenter, ainsi qu'au diocèse, nos sincères condoléances à l'occasion du décès de l'ancien évêque estimé du Mans, Mgr Georges Gilson. De 1981 à 1996, il a été évêque du diocèse du Mans et a marqué durablement son diocèse.

Mgr Gilson était également chanoine honoraire de notre chapitre métropolitain de Paderborn. De nombreuses personnes oder: De nombreuses croyants dans notre archevêché gardent un souvenir vivant et reconnaissant de sa forte personnalité, de sa force créatrice et de ses visites, notamment lors de la fête du St. Liboire. A chaque fête de St. Julien, il a été un hôte généreux de notre délégation et de la Fraternité du Liboire.

Avec Mgr Gilson, l'Eglise de France a perdu une figure de prêtre et de pasteur convaincante. La nouvelle évangélisation était pour lui une caractéristique essentielle de l'Eglise des temps modernes. Ses réflexions à ce sujet sont d'une grande actualité.

Mgr Gilson était d'avis que celui qui avait découvert la force transformatrice de l'Evangile ne pouvait pas faire autrement que d'en faire part aux autres.

Son grand intérêt pour les gens et leur vie concrète découlait de sa profonde relation avec Dieu ; tout était placé sous le signe d'une proposition nouvelle de la foi dans une société plurielle et post-métaphysique, dans des conditions qui ont changé.

Que Dieu, à la lumière de la résurrection, achève le bon œuvre qu'il a commencé avec Georges Gilson. Nous nous souvenons volontiers et avec reconnaissance du cher défunt dans la célébration de la sainte Eucharistie.

Unis dans la prière et dans l'espérance de l'Avent

Dr. Udo Markus Bentz, Archevêque

Prälat Thomas Dornseifer, Vigaire général

Msgr. Joachim Göbel, Prévôt de la cathédrale

Msgr. Dr. Michael Bredeck, Vicaire général